



Andry Rajoelina au stade Makis de Madagascar ? Un discours populaire (et non démagogique, preuves à l'appui) dans un des quartiers les plus peuplés de la Capitale de Madagascar. Le résumé traduit en français de ces deux vidéos se trouve dans le communiqué de presse. Les photos de cette journée du samedi 15 décembre 2012, marquant d'une pierre blanche l'Histoire sportive de toute une nation, seront bientôt en ligne. Merci de votre patience. Mais si vous manquez de cette patience, alors en attendant, cliquez sur la photo ci-dessous.

Stade Makis de Madagascar : Discours populaire dans un quartier populaire - VIDEOS

Lundi, 17 Décembre 2012 01:06 - Mis à jour Lundi, 17 Décembre 2012 01:47



www.madagate.com